

*La Cour suprême du Brésil
reporte le débat sur la thèse des
terres indigènes*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 février, (RHC)- Le ministre Gilmar Mendes, de la Cour suprême fédérale du Brésil (STF), a reporté au 26 mars la prochaine audience de la commission spéciale chargée de débattre de ce que l'on appelle le cadre temporaire sur la démarcation des terres indigènes.

La date de clôture des travaux a également été repoussée au 2 avril.

La session finale du 17 février a été marquée par l'absence de consensus.

Au cours de la discussion, l'avocat général de l'Union a demandé plus de temps pour évaluer les nouveaux éléments inclus dans le texte, qui est en cours d'élaboration sur cette question.

La principale controverse porte sur l'ouverture de la possibilité d'exploitation et de minage dans les patrimoines indigènes.

Les institutions liées aux peuples indigènes sont opposées à la proposition ajoutée par le ministre.

En reportant la séance, le magistrat a souligné que la commission devrait utiliser ce temps pour proposer l'amélioration de la proposition présentée par le cabinet, sans formuler de nouvelles suggestions parallèles ou alternatives.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/377180-la-cour-supreme-du-bresil-reporte-le-debat-sur-la-these-des-terres-indigenes>



Radio Habana Cuba